

◆副会長のインタビュー

■まちおこし委員会 古谷光子副会長

・女性会のエネルギーの高さに感動しています。みんな活動的で前向きに進んでいます。女性会は入っていると、イイこといっぱい、止まらない女性の集団だと思います。



◆焼津市経済部長講演会及び市内活動女性団体懇談会

・1月21日(木)焼津市経済部長 藤田氏の講演会“焼津ににぎわいを…”が開催されました。市内女性団体(焼津市農業振興女性の会・大井川商工会女性部・焼津商工会女性会)が4つのグループに分かれ、藤田部長を交えて活発な意見交換をし、焼津のよさを生かす前向きな話し合いとなりました。(まちおこし委員会企画)



■であいふれあい委員会 安藤暢美副会長

・とても雰囲気がいい女性会! であいふれあい交流会の応募も多く、感謝しています。であいのチャンスを広げる会として、毎回の委員会の話し合いも有意義で楽しく、やりがいがあります。



◆第11回 であいふれあい交流会

・2月28日(日)開催
たくさんのお誘いありがとうございました。80名の参加者の中5組のカップルが成立し、皆楽しい雰囲気でお過ごることができました。(であいふれあい委員会企画)

■コミュニティ委員会 石上智子副会長

・女性会のみならず心がきれいで素晴らしい! 女性として自分が伸ばせて、輝けて、養われる場所です。この自慢の女性会をもっと外へ発信していきたいと思っています。



◆女性会新年会

・1月26日(火)昨年11月にリニューアルの湊のやど汀家(女性会現相談役 清水さんのお宿)で行いました。豪華な料理をいただきながら楽しい新年会でした。(コミュニティ委員会企画)